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Sujet : [INTERNET] Enquête publique parkings des vergers 

d'Epernon

Date : Sat, 19 Feb 2022 14:52:24 +0100

De : > ykarcher (par Internet) 

Répondre à : ykarcher 

Pour : ddt-consultations-publiques@eure-et-loir.gouv.fr

Bonjour Madame, Monsieur,

Tout d’abord, je ne comprends pas le besoin de ce projet. Je n’ai jamais 

vu de cahier des charges ou un document avec l’expression du besoin 

permettant de justifier un parking coûteux sur un espace naturel. J’ose 

espérer qu’une telle analyse à bien été réalisée à un moment ou à un 

autre,  mais en tout cas elle n’a pas été intégrée dans le dossier 

technique du projet ce qui me semble dommageable pour la bonne 

compréhension globale.

En ce qui me concerne, j’avais compris initialement d’après les 

explications fournies par la commune lors des conseils municipaux, que 

le besoin était lié au réaménagement de la place Aristide Briand qui 

devait être rendu aux piétons en supprimant des places de parkings (d’où 

le besoin d’en créer ailleurs), ne laissant subsister qu’une dizaine de 

places pour que les clients puissent continuer d’accéder aux commerces 

du centre-ville. Mais il semblerait que ce projet de réaménagement ait 

été reporté dans un futur assez lointain (il n’en ait d’ailleurs pas 

fait mention dans la présentation).

Toujours dans mes questionnements, on ne sait pas non plus si ce parking 

sera gratuit ou payant ? et à qui il serait destiné. Il est bien indiqué 

que ce parking servirait aux activités de loisirs de proximité, je veux 

bien mais je ne vois pas vraiment lesquelles ? Pour les futurs jardins 

partagés pourquoi pas mais franchement croyez- vous qu’un habitant 

d’Epernon qui aura un jardin partagé viendra sur ce parking en voiture ? 

Les cheminements doux d’accord mais je ne pense pas non plus que des 

gens vont venir stationner sur ce parking pour aller se promener.   Et 

pourquoi 55 places ? Sur quoi se basent-ils ? De plus, la voirie d’accès 

à ce parking ne me parait pas vraiment raisonnable pour la sécurité des 

piétons.

Il est important et urgent aujourd’hui avec les étés torrides que nous 

avons de préserver les arbres et les zones humides qui apportent un peu 

de fraîcheur.
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Le réchauffement climatique doit nous faire réfléchir autrement, nous ne 

sommes plus dans les années 70, où tout était axé autour de la voiture.

Dans le fond de la place du forum la Mairie prévoit 20 places c’est bien 

mais pourquoi ne pas en prévoir un peu plus si cela est  vraiment utile 

? Le forum n’est utilisé que le samedi matin pour le marché mais celui-

ci n’utilise pas toute la place.

De grâce, qu’ils laissent cette zone naturelle sans voiture et qu’il 

prévoit  simplement un aménagement de promenade pour la rendre agréable 

aux Sparnoniens.

En conclusion :

Ce projet de parking dans les anciens vergers me parait complètement 

incongru et inadapté aux soit disant besoins des habitants d’Epernon. Le 

coût de ce projet me paraît exorbitant pour la commune et ne me semble 

aucunement justifié. De plus, il est extrêmement dommageable d’un point 

de vue écologique par la destruction d’une zone humide et boisés.

Nous espérons vivement que la Mairie va revoir son projet.

Veuillez agréer, Madame, Monsieur mes salutations.

Mr Yves Karcher 5 rue du donjon 28230 Epernon.
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